

REINA ELMIR

Biochimiste



+961 79106868



Kafarmelky-Liban Sude



reinaelmir@hotmail.com



Linkdin: Reina Elmir

RÉSUMÉ

Étudiante active en biochimie, actuellement en troisième année, je me distingue par ma curiosité insatiable et ma volonté d'explorer les limites de la science. Mon parcours académique solide est enrichi par ma participation active à des projets, mettant en avant mes compétences analytiques et ma capacité à relever des défis scientifiques. Dotée d'une approche rigoureuse du travail et d'un désir constant d'apprendre, je suis à la recherche d'un programme de master pour approfondir mes connaissances et contribuer de manière significative à la communauté scientifique en chimie biochimique. Mon ambition va au-delà de mes études, avec le désir de devenir médecin et ma passion pour la conception de bijoux, illustrant mon engagement total et ma volonté d'effort. Mon objectif ultime est de bâtir un nom et une marque dans le futur, reflétant ainsi mon aspiration à laisser une empreinte distinctive et réussie, notamment dans le domaine passionnant de la mode et du design.

ÉDUCATION

Université saint joseph-Liban

Liscence en sciences de la vie et de la terre-
biochimie 2021-2024

Master en technologies industrielle 2023-2024

Lycée officiel du kafarhatta

Bac libanais SV science de la vie 2021

EXPÉRIENCE DE TRAVAIL

Sara pharmacie-kafarmelky

12/6/2023 - 23/8/2023

- Conseils pharmaceutiques, amélioration du service client.
- Fourniture précise d'informations sur les médicaments, renforcement de la confiance client.
- Compétences en communication interpersonnelle pour une collaboration efficace.

École Al Rabiah Alhadisa-Kafamelky

(Entreprises familiales) 15/9/2021-20/5/2022

- Facilitation d'un environnement d'apprentissage positif.
- Collaboration efficace avec enseignants et personnel administratif.
- Compétences en gestion du temps et organisation.

Facilitatrice d'été de l'Académie des enfants

'Stars academy'-kafamelky

1/7/2023-30/8/2023

- Encadrement d'activités éducatives pour les enfants, favorisant un environnement d'apprentissage positif.
- Planification et animation de programmes stimulants, contribuant au développement des compétences des enfants.
- Collaboration étroite avec l'équipe pour assurer le bon déroulement des activités estivales.

COMPÉTENCE

Compétance informatique:

- Microsoft Office: Word - PowerPoint Excel - Outlook.
- Analyse des séquences protéiques et d'ADN, prédiction des formes 3D et 2D des protéines, construction des arbres phylogénétiques.
- Secourisme (first aide)

Compétences technique:

- Microscopie -Pipetage -Spectrophotométrie - Dosage enzymatique.
- Ecrire des papier de recherche.
- Maîtrise de la lecture et de la mise en œuvre de protocoles expérimentaux pour un large éventail de techniques de laboratoire.

Compétences comportementales:

- L'agilité avec une capacité à pouvoir travailler en hybride.
- Savoir communiquer en milieu virtuel.
- La créativité et la capacité d'initiative.
- La communication .
- La coopération et le travail en équipe.
- Capacité à s'organiser, prioriser les tâches.
- Prise de décision et sens des responsabilités.
- Pensée critique.
- Résolution de problèmes.

Langages:

- Arabe(Langue maternelle)
- Français(Fluent)
- Anglais(Level A)

Intérêts et loisirs

- Sports, fashion and jewelry design, lecture, littérature, des activités sociales, explorer, la cultur, la musique, la cuisine, la philosophie, l'écriture..

REINA ELMIR

Biochemiste



+961 79106868



Kafarmelky-Lebanon South



reinaelmir@hotmail.com



Linkedin: Reina Elmir

ABOUT ME

Active student in biochemistry, currently in my third year, I stand out for my insatiable curiosity and my desire to explore the limits of science. My solid academic background is enriched by my active participation in projects, highlighting my analytical skills and my ability to take on scientific challenges. Equipped with a rigorous approach to work and a constant desire to learn, I am looking for a master's program to deepen my knowledge and contribute significantly to the scientific community in biochemical chemistry. My ambition extends beyond my studies, with the desire to become a doctor and my passion for jewelry design, illustrating my total commitment and willingness to put in effort. My ultimate goal is to build a name and brand in the future, reflecting my aspiration to leave a distinctive and successful mark, especially in the exciting field of fashion and design.

EDUCATION

Saint Joseph University-Lebanon

Bachelor's degree in life and earth sciences-biochemistry 2021-2024.

Masters in industrial technology 2023-2024

Kafarhatta official high school

Lebanese Bac life science 2021 LS.

WORK EXPERIENCE

Sara pharmacy-kafarmelky

12/6/2023 - 23/8/2023

- Pharmaceutical advice, improvement of customer service.
- Accurate provision of drug information, building customer trust.
- Interpersonal communication skills for effective collaboration.

Al Rabiah Alhadisa-School-kafarmelky (Family Business) 9/15/2021-5/20/2022

- Facilitating a positive learning environment.
- Effective collaboration with teachers and administrative staff.
- Time management and organizational skills.

Summer Facilitator of the Stars Academy-kafamelky Children's Academy

1/7/2023-30/8/2023

- Supervision of educational activities for children, promoting a positive learning environment.
- Planning and running stimulating programs, contributing to the development of children's skills.
- Close collaboration with the team to ensure the smooth running of summer activities.

SKILL

Computer skills:

- Microsoft Office: Word - PowerPoint Excel - Outlook.
- Analysis of protein and DNA sequences, prediction of 3D and 2D shapes of proteins, construction of phylogenetic trees.
- First aide course

Technical skills:

- Microscopy - Pipetting - Spectrophotometry - Enzymatic assay.
- Write research papers.
- Proficient in reading and implementing experimental protocols for a wide range of laboratory techniques.

soft skills:

- Agility with the ability to work in hybrid.
- Know how to communicate in a virtual environment.
- Creativity and capacity for initiative.
- communication .
- Cooperation and teamwork.
- Ability to organize and prioritize tasks.
- Decision making and sense of responsibility.
- Critical thinking.
- Problems solving.

Languages:

- Arabic: (Mother Tongue)
- French(Fluent)
- English (Level A)

Interests and hobbies

- Sports, fashion and jewelry design, reading, literature, social activities, exploring, culture, music, cooking, philosophy, writing..